



Une demande croissante de géosynthétiques

RACINES D'ARBRES

Ville Laval avait des problèmes avec les racines d'arbres qui brisaient l'asphalte du sentier de la Route Verte.

Après étude, ils ont décidé que la solution à long terme serait BIOBARRIER.

Ils ont donc creusé un tranché de un mètre de profondeur pour y placer BIOBARRIER.

Les cyclistes et piétons n'auront plus à se préoccuper des divers dénivellements de la surface pour les prochains 25 à 30 ans.



Biobarrier est garanti pour une période de 15 ans par le fabricant, mais attendez-vous à ce que cette performance atteigne 25 et même 30 ans!